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the 33th cup　～3/31～

お花見

前回に続き今回も“さくら”
といっても今回は花見に行ってきました。

都内では上野恩賜公園や新宿御苑など40カ所以上の人気スポットがあるようですが、
最近では、ちょっとした場所でもかなり綺麗なところがいっぱいあるようです。
そして、皇居の周りを周回しているバスがあり、
これに乗って観るのを一年前からず～っと楽しみにしていました。
手を伸ばせば届きそうな桜のトンネルの下を通るのですが、感動しますよ。

お花見は日本人独特の習慣だそうですが、かなり外国の方達も見かけました。
もうすぐすると風が吹いて花びらが空中を舞うと思うのですが、
私は、その風情も大好きですし、葉桜もまた綺麗ですよね。

最後に事務所近くのちょっと興奮するほど綺麗な場所

 



 

the 32th cup　～3/24～

さくら

　　　　

　　　
　　　この階段を下ると“さくらの谷”

　　　先週末、横浜にある“四季の森公園”に
　　　行ってみると、沢山あるエリアの中で
　　　真っ先にここへ

　　　私は特に花に詳しいわけではありません。
　　　が、好きな方です。
　　　香りは、キンモクセイやバラ。
　　　観るのは、ハイビスカスとヒマワリ、

　　　そして、さくら。

　　　ハイビスカスとヒマワリは、やはりテンションが上がるというか元気が出ます。
　　　さくらは、それとは違った気持ちになり、思い入れがあります。
　　　とても、とても可愛くて、ちょっぴり切ない感じかな。

　　　でも、この時期が来るのが楽しみです。ほんの僅かな時間だけに

 

 

the 31th cup　～3/21～

卒業

最近都内を歩いていると羽織袴姿の女性を見かけます。
あっ、そーか卒業生か。
卒業するのを嬉しく思う人もあり、寂しく思う人もいるんだろう。

自分が一番心に残っている卒業は、やはり大学の卒業かな。
と言っても、学校で行われた卒業式にはあまり想い出は無い。
式後、吉祥寺の「ひまつぶし」と言う店で一次会、その後何件かはしごし、朝まで。

その頃、何をするにも何時も連んでいた仲間がいた。今でも大切な仲間。
伊藤幸成、太田英雄、岡田智敬、加藤英樹、河野通孝、越川冬樹、佐藤重大、佐藤真、
佐藤靖治、庄司、庄司、、庄司、、、ゴメン下の名前が出てこないや。
鈴木孝史、樋本浩、山上朗、そして私の14人。（実名出して、良かったのかなぁ、、、）
彼らと出会っていなかったら、今の自分は無いと断言できる。
家庭もそう。仕事もそう。

しかし、卒業前の時期、将来がかなり不安になっていたのを思い出します。
その頃日本はバブルで就職難など無く、特に理系だったので早期に仲間は大手企業に就職が
決まっていく中、自分は逆に保証のない仕事に就くのに踏ん切りが付かなかったことを。
まあ今になって良く思うことは、

 



“将来のことをあまり頭で考えすぎると前に進めなくなり、
況してや進むべきか止めるべきかという問いに対し、答えは大概NOになってしまう。”
だから、「やりたいことをやってみよう！　やりたいことを見つけよう！」

話はちょっと変わるけど、今年も在る高校のポスターの撮影をしました。
毎年何人かの在学一年生にモデルになってもらっての撮影なのですが、
前回昨年にモデルになってくれた男女が、撮影現場に遊びに来てくれました。
一年ぶりの再会で、とても嬉しかったのと、とてもたくましくなっていました。
そして、あのときの撮影が想い出だけではなく、何かの自信になればなぁ
とも思います。そう思うと、何となく私にとっての卒業生のような思いにもなり、、
パシャ！

そして、ディレクターさんもパシャ！
この方だから良い仕事になっていると思います。ありがとうございます。

 

the 30th cup　～3/12～

VEGETABLE

３月に入って暖かくなり、ちょっと前から気になっていることがありました。
それは、花粉症です。目が痒くなり、鼻の奥が痛くなり鼻水が止まりません。
特に、「今年は例年よりきついよ～」なんて言われていたものだから、
どうなっちゃうのかなぁ～　と心配していたのですが、
目のかゆみはありますが、軽くて済んでいます。今のところ、、、

で、私は野菜が大好きなのですが、（もちろん食べるのがですけど）
先日野菜を使って撮影をしました。

 



と言っても上の写真は、本番の写真ではなく、デザイナーの方2名が撮影の合間に
遊びで作っていたものです。
また、今回は料理の撮影でもありません。
ある製品と絡めて撮影をする、ちょっと変わったものなのです。

もちろん撮影後は、持ち帰って食べましたョ。
ホワイトアスパラとグリーンアスパラは、特に美味しかったです。

次回は、何と絡めて撮るのだろうか。

 

the 29th cup　～3/2～
It's spring soon.

ここのところやっと寒さも弱まり、日中は暖かくなってきました。
昨日は、子供たちがやっている部活の試合を見に行ってきました。

上の子は野球で、やっとこのシーズンが来たぁ～　と言う感じです。

 



下の娘はバスケット。

私も昨年から、この子達に負けないように、本格的に体力作りをはじめました。
その内容は、まだまだ言えるほどではないのですが。

 

the 28th cup　～2/10～
YUKIDARUMA

今年の冬は、ホント寒い。
昨年一昨年には、着ていなかった
コートを着ています。

でも、私が高校時分は、学生ズボン
の下にはジャージを重ね履きし、
カラー軍手も二重にして、
学校に通っていたくらい寒かった
ことが思い出されます。

大人になるとあまり嬉しくもない雪ですが、
なぜか子供は大変喜び、はしゃいで遊びます。

でも、ある意味この冬の寒さは
ホッとしています。

冬くらいはこの位寒くないと

 



この先地球はどうなってしまうのかと

 

the 27th cup　～1/31～

Advice～恩師の姿

私にとって、
出会えて良かった

また、出会えていなかったら
間違いなく今がないだろう と思える人が何人かいます

中でも恩師または師匠には感謝しております

恩師や師匠と言うと窮屈で
面倒な感じがしますが

実際は気さくに声をかけていただいて
笑い話もできます

しかし、これまでに幾つかの困難にさらされた際
助けていただいたことが

忘れられません
それを思うと　頭が上がらず

恐縮してしまいます

最近では直接的なアドバイスは
少なくなりましたが

健康で頑張られている姿が
励みにもなり

間接的なアドバイスをいただいている気がします

 



 

the 26th cup　～1/28～
成人

今日は、先週からずっと風邪をひいて寝込んでいたため、
書けなかったちょっと前のことについて。

1/14は成人の日でした。
私は知り合いのお嬢さんの「成人の日」にちょっとお邪魔させていただきました。
どうせなら彼女の行きたい場所へと。

卒業した高校や家族で行く神社、そして式典会場へ。
やはりいろんな格好の若者がいました。みんな、男も女も気合いが入っていましたョ。
何時の時代も、何でか目一杯力んでいますよね。この日の若者は。
自分らの時もかなり力んでました。
人前で堂々とたばこが吸えるということで、式典会場前ではちょっと悪ぶって、、、
そして、ファミレスで昼間からビール、BEER、、、
私は大学のサークル仲間とフランス料理のコースを緊張しながら食事したのを覚えています。
思い出すと、懐かしいと言うよりもちょっと恥ずかしいですね。

あの頃、よく誰かのアパートに集まっては恋愛の話や将来の話を寝ずに話し合ってました。
そして、「大人になりなさい」「成人なんだから」なんて周りから言われ、
大人とは、成人とは、などと考えてみたものの、、、未だによく判りませんね。
何時しかあまり意識しなくなるものなのかなぁ。

しかし、これだけは確かです。私は、精神年齢は未だに子供じゃん！！！

 

 



  the 25th cup　～1/9～
幾つかの共通点

今週の月曜日（1/7）、事務所に遊びに来てくれた方々がいました。
お一人は以前からの知り合いでしたが、長い間会えず、年賀状のやり取りだけでしたが、
昨年暮れに久しぶりに仕事をご一緒させていただきました。
でも、ゆっくり話が出来なかったので、、、
もう一人は現在もよくお仕事をさせていただいている方です。

ただそれだけだと何でもない話ですが、いろいろと共通点があり、
出身校だったり、親族の出身地だったり、、、
私は仕事以外で、例えば今回のような場合、初対面の人と話が合わなかったらどうしようだとか
考えちゃって、初対面が苦手だなぁ、なんて思ってしまいます。
だから、私はあまり人と人を会わせようとセッティングはしないのですが、
今回は幾つかの共通点がある人たちと知っていたので、紹介しました。

私もそうなのですが、やっぱり何か共通点があると親しみが湧きますよね。
それと、何か困ったときにちょっと話を聞いてもらえる相手、ちょっとした話が聞ける相手がい
ると助かりますね。
もし良かったらまたみんなでお話をしましょう。

お土産にいただいたチョコです。

 

the 24th cup　～1/6～

A happy new year

明けましておめでとうございます。
ここ何年かは厳しい年が続いていましたが、昨年は特に大きな困難もなく、
平穏な年を過ごせたような気がします。
しかし、私にとってこの‘何もなかった’ということが、とても重要で、
「願いが叶った～」というのが実感です。

さて、今年は‘何もない’では困るので、来年再来年には実がなるように、
土地を耕し、肥やす年にしたいと思います。

今日は今年初めての仕事をしに、早朝から横浜に行ってきました。
天気も良く、暖かかったので（そもそも天気が良くないと出来ない撮影なのですが、、、）
スムースに撮影も終わり、近くの公園をぶらり。
遠くに見えるのはベイブリッジで、ココの開通記念チケットに使用する写真撮影を
18年くらい前になるかと思うのですが、やったことをふと思い出しました。

 



Yokohama at 9:00AM

その後は久しく行っていなかった本牧へ。
随分変わっちゃったな～。
よく行っていたお店も幾つか無くなっていて、寂しい～。
アッという間に一年が終わり、気づくと10年、そしてもう10年。

でも、早朝から仕事とはいえ、二人で横浜をゆっくり出来たから幸せかな。
ねっ、鎌倉のいっちゃん！

Yokohama at 11:00AM　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　


